

## MÄRCHENSOMMER NÖ

# Hospitantin und Hauptdarstellerin

Patricia Schröter musste als Helferin bei der Regie einspringen und auf die Bühne.

VON WERNER KRAUS

**POYSBRUNN** Der Abschluss der Märchensommer-Saison 2022 war ein ausgelassenes Fest. Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister, Bürgermeister Josef Fürst und Ortsvorsteher Franz Vinzens freuten sich, dass in den acht Wochen über 15.000 Menschen zu den „Bremer Stadtmusikanten“ gekommen waren.

„Das Festival ist aus dem NÖ Kulturkalender nicht mehr

wegzudenken“, betonte Teschl-Hofmeister, deren Tochter bei der Kinder-Schauspieltruppe mit dabei war. Traditionell sorgt Johannes Dechant beim Abschlussfest als DJ Jojo für die Musik. Großen Anteil am Erfolg hat Produktionsleiterin Maria Mangott, die das Team zusammenhält.

Besonders bedankt wurde Patricia Schröter, die als Hospitantin in der Regie eingestellt



▲ Der Märchensommer 2022 in Schloss Poysbrunn hat mit den Bremer Stadtmusikanten ein erfolgreiches Ende gefunden.

Foto: Werner Kraus

wurde, dann nach einem Ausfall die Regieassistentin übernahm und nach dem verletzungsbedingtem Ausfall des Darstellers des NaHundes bei neun Veranstaltungen als großartiger Hund einsprang.

„Dieser großen Flexibilität des ganzen Teams haben wir viel zu verdanken. Wir sind eine große Familie hier in Poys-

brunn“, betonte Regisseurin Nina Blum. Bedankt wurden alle Schauspieler, von den Kindern bis zu den arrivierten Profis, die wie Christian Kohlhofer bereits elfmal beim Märchensommer dabei waren.

Für das kommende Jahr steht „Rapunzel – frisch frisier“ in Poysbrunn auf dem Programm.

## Die Kleinen ganz groß



Der T-Roc, der neue Taigo und der T-Cross



Jetzt sofort verfügbar

Verbrauch: 4,7 - 9,4 l/100 km. CO<sub>2</sub>-Emission: 122 - 213 g/km. Symbolfoto. Stand 07/2022.



## Autohaus Wiesinger

2130 Mistelbach, Ernstbrunner Straße 14-16, Telefon +43 2572 2435  
2230 Gänserndorf, Siebenbrunnerstraße 30, Telefon +43 2282 2410 0  
www.autowiesinger.at